

Bajo el lema *Unidos: Hacemos Cuba*, el movimiento sindical cubano conmemorará la fecha en forma virtual y la ocasión servirá para rendir homenaje a los trabajadores de la salud y de la ciencia por su consagración y aporte al cuidado de la vida en más de 46 países.

Los trabajadores de la Dirección Provincial de Servicios Comunes somos conscientes de que enfrentamos una crisis sanitaria provocada por la COVID-19, un bloqueo económico impuesto a Cuba por Estados Unidos, y que en los últimos años fue recrudecido con la implementación de más de 240 nuevas medidas, pero con el despliegue de iniciativas populares que reflejarán la alegría, la responsabilidad y el compromiso del movimiento sindical, diremos una vez más **“Unidos hacemos Cuba”**.